Secrétariat du Grand Conseil

QUE 1590

Question présentée par le député :

M. Alexis Barbey

Date de dépôt : 29 juillet 2021

Question écrite urgente

A quand des Mouettes genevoises en mode entièrement électrosolaire ?

Depuis sa fondation le 1^{er} mars 1897, la Société des Mouettes genevoises navigation SA (SMGN) fait les délices des Genevois et des touristes. En outre, elle facilite la mobilité à Genève en assumant une part du transit de personnes entre les rives du lac.

Le canton de Genève soutient activement les Mouettes genevoises avec une subvention de plus de 2,77 millions de francs inscrite aux comptes 2020.

Certains navires de la SMGN sont motorisés en mode électro-solaire avec des panneaux photovoltaïques, mais il ne s'agit que de 2 bateaux sur 6.

Ces navires sont conçus et construits en Suisse romande, contribuant ainsi au maintien d'une industrie de pointe dans notre région.

Mes questions sont donc:

- A quelle échéance peut-on compter que l'ensemble des bateaux de la SMGN seront convertis au mode électro-solaire ?
- Combien cette opération va-t-elle coûter?
- Comment a été calculée la retenue de 129 222 francs sur la subvention 2020, au motif du retard dans la mise en service de nouveaux bateaux ?

Que le Conseil d'Etat soit respectueusement remercié pour sa réponse.